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10月31日（木）、５名の運営審議会委員の
皆さんと事務局（館主・館長・主事）の３名
が出席して、公民館ホールで第２回菊川公民
館運営審議会を開催しました。
今年度の事業実績（経過）報告の後に、来

年度の公民館事業計画（案）についての説明
を行いました。様々なご意見をいただき、充
実した会議となりました。委員の皆様の貴重
なご意見は、館主・館長と話し合いながら来
年度予算に反映して、今後の公民館運営をよ
り活性化させていきたいと思います。

11月27日（水）に公民館で花植え交流を開催しました。菊川老人クラブ（代表者：石川良子さ
ん）の皆さんに協力していただき、社会福祉協議会と菊川公民館の花壇に花苗を植えました。（花
苗、花の土、堆肥は愛南町森林と緑の推進協議会から支給してもらいました。）
その後に菊川地域の小学生８人が参加し、公民館のプランターに花苗を植えてもらいました。今

年６年生の西川 芽那（めいな）さんは小学校で最後の花植えになりましたが、今まで参加してく
れてありがとうございました。中学校に進学しても元気で頑張ってくださいね。

社協職員さんと一緒に 菊川の小学生が到着！

公民館の花壇社協の花壇



 

◎新聞・雑誌・段ボール・廃乾電池の収集日は、12月４日（水）です。
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菊川公民館区人口（令和６年11月１日現在）

男 １８８人 （前月比±０）

女 １８７人 （前月比－１）

合計 ３７５人 （前月比－１）

世帯数 ２０７戸 （前月比±０）
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四季の花✿運動
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【編集後記】

自宅で起床して、時間があったので駐車場に出

たら、自家用車がすっかり凍っていました。温度変

化にメリハリがあり過ぎて、体がついていけません。

最近はいろいろ出張が重なって、松山方面の同

じようなコースばかり見ているような感覚ですが、

来月も松山方面に出張や引率の仕事が控えてい

るので、気持ちをリセットしたいところです。（Ｉ）
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法務省の人権擁護機関では、12月10日の

人権デー（人権保障の目標や基準を初めて国

際的にうたった「世界人権宣言」の採択日）

を最終日とする１週間を「人権週間」と定め、

昭和24年（1949年）から毎年、各関係機

関及び団体とも協力して、全国的に人権啓発

運動を特に強化して行っています。いじめや

虐待、こどもの人権問題、インターネット上

の人権侵害、性的マイノリティ等に対する偏

見や差別といった多様な人権問題が依然とし

て存在しています。これらの問題の解決には、

私たち一人一人が様々な人権問題を自分のこ

ととして捉え、認識を深めることが大切です。

11月19日（火）、菊川老人クラブ（代表

者：石川良子さん）の皆さんと一緒に、新しく

なったＪＲ松山駅（だんだん通り）を見学して

きました。行きも帰りも、マイクロバスの中で

皆さん元気いっぱいで、「また来年もみんなで、

どこか行こうね。」と話していました。 熱中症対策のため、７月７日

（日）から延期となっておりま

した「常会対抗グラウンドゴル

フ大会」を12月15日（日）午

前９時から開催することが決定

しました。詳細は今月の回覧版

（チラシ）でお知らせします。


